

hari ini

Dandim 1002/HST Hadiri Rapat Koordinasi Persiapan Libur Lebaran Idul Fitri 1443 H

Maskuri - HST.HARIINI.CO.ID

Apr 26, 2022 - 13:26



Dandim 1002/HST Bersma Sekda HST, Kapolres HST dan Sekretaris Dispora

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, SIP., M.Han mengikuti rapat koordinasi persiapan libur lebaran Idul Fitri tahun 1443 H di aula Kantor Bapelitbangda Jl. Bhakti Barabai Kabupaten

Hulu Sungai Tengah (HST) Kalimantan Selatan. Selasa (26/4).

Rapat koordinasi dipimpin oleh Pj. Sekda HST Muhammad Yani, M.Si membahas tentang persiapan pengaman libur lebaran dan pengamanan obyek-obyek wisata yang ada Hulu Sungai Tengah pada saat libur lebaran idul fitri 1443H.



Disampaikan oleh M.Yani, sesuai dengan instruksi Menteri Dalam Negeri, saat ini kita diposisi level satu jadi ada kelonggaran dan akan menjadi tantangan tersendiri bagi kita mengingat sejak 2 tahun lalu destinasi wisata kita tidak dibuka dan pada tahun ini sudah mulai dibuka tentu akan sangat ramai seperti sebelum pandemi,"ucapnya

Untuk menghadapi segala kemungkinan-kemungkinan seperti kemacetan lalulintas tentunya harus ada koordinasi bersama instansi dalam menyiapkan solusi dan alternatif guna mengurai kemacetan,"sambungunya

Kapolres HST AKBP Sigit Hariyadi menyampaikan kondisi saat ini yang sudah mulai normal, harapannya kedepannya kita bisa terus mudik, kumpul keluarga dan bersilaturahmi namun juga kita tetap menjaga kesehatan dengan menertibkan protkes.

Kita juga berusaha menjaga masyarakat tetap tertib, aman dan lancar terutama juga dalam menjaga kelancaran lalu lintas pada masa mudik dan berlibur ke objek wisata dengan membentuk pos terpadu terutama di tempat wisata agar bisa memfasilitasi pengunjung yang datang agar tercipta situasi yang aman, nyaman dan lancar.

Kerawanan yang lain juga perlu kita antisipasi, seperti kriminal, masalah sosial, kuliner dagangan perlu dijaga kualitas dan tempat berdagangnya, cuaca seperti angin yang bisa merobohkan pohon juga perlu diantisipasi cara penanggulangannya dengan menempatkan beberapa alat berat di beberapa titik,"ucapnya

Sedangkan Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana mengatakan kesiapan menjelang lebaran ini tentunya semua instansi harus melaksanakan antisipasi terutama TNI-Polri, TNI akan membantu pihak Polres HST dan

Pemerintah Kabupaten Hulu Sungai Tengah dalam mengahdapi dan menyambut libur panjang lebaran,"ucapnyaSeperti kita ketahui bersama Kabupaten Hulu Sungai Tengah yang sangat menonjol adalah Objek Wisata hal inilah yang dapat mengundang wisatawan lokal dan luar daerah untuk menikmati rekreasi bersama keluarga, untuk itu peningatan baik pelayanan dan pengelolaan harus ditingkatkan,"pungkasnya.(pendim1002)